



Regierungsratsbeschluss vom 16. Juni 2020

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend begrünte Tram- und Buswarte-
hallen - Aktion gegen Bienensterben

P205087

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Massnahmen zur Förderung der Biodiversität im urbanen Raum, unter anderem zur Förderung von verschiedenen Bienenarten, sind dem Regierungsrat sehr wichtig. Die bestehenden Normwarte-hallen der BVB eignen sich jedoch aus Konstruktionsgründen nicht für eine Dachbegrünung. Stattdessen ergreift der Kanton zahlreiche andere Massnahmen zur Förderung der städtischen Bienenpopulation, die wesentlich wirkungsvoller sind als die Begrünung von Wartehallen.

